

372

San Francisco del Rincón, 10 de enero de 2022

Integrantes del H. Ayuntamiento

Gobierno de San Francisco del Rincón

Por este medio, me es grato enviarle a usted un cordial saludo y mis mejores deseos para este año.

Quien suscribe, C. María Guadalupe Torres Velázquez, oriunda de San Francisco del Rincón, Guanajuato y estudiante de la Licenciatura en Educación de la División de Ciencias Sociales y Humanidades de la Universidad de Guanajuato. Me permito dirigirme a usted para comentarle mi situación, tengo amplio interés en participar en el Congreso Universidad 2022, que se llevará a cabo del 7 al 11 de febrero del 2022, en la ciudad de La Habana, Cuba.

Por tal motivo, y considerando que es un evento académico para mi formación, quisiera solicitarle amablemente su apoyo económico, según usted disponga, para cubrir mis gastos, tales como: transporte, inscripción al congreso, hospedaje y alimentación, mismos que se desglosan a continuación:

Transporte:

- Vuelo redondo del Aeropuerto Internacional de Ciudad de México al Aeropuerto Internacional José Martí (La Habana, Cuba). \$ 17,579

Inscripción al Congreso:

- Cuota por estudiante. 150 USD.

Hospedaje:

- Alojamiento. \$6000 por semana completa.

Alimentación:

- Comida para toda la semana. Aproximado de \$2, 000.

Cabe mencionar que ya se ha adquirido el boleto del vuelo con ingresos propios.

Antes de despedirme, me gustaría hablarle sobre la trayectoria en este tema de investigación. Participe en la Convocatoria Institucional de Investigación Científica (CIIC) 2021, con el proyecto titulado "Impacto del Confinamiento en Aspectos Socio-Emocionales y de Salud en Alumnos y Profesores de Nivel Licenciatura de la Universidad de Guanajuato", que es coordinado por el Dr. Enoc Obed de la Sancha Villa. Desde mayo de 2021 comencé con el trabajo, se realizó una encuesta sobre los efectos del confinamiento en la salud de estudiantes y docentes; posteriormente, se elaboró una entrevista semi-estructurada para recabar

información relacionada con el ámbito socioemocional. Ambos instrumentos se han aplicado a la comunidad educativa de la Licenciatura en Educación.

Se escribieron dos ponencias: *Efectos del Confinamiento en la Calidad de Vida de Profesores de Educación Superior* y *Efectos del Confinamiento por COVID-19 en la Salud de Estudiantes de la Universidad de Guanajuato*, mismas que fueron presentadas en el Congreso Internacional de Pertinencia de la Educación 2021.

Finalmente, para el Congreso Universidad 2022, quiero representar a la Universidad de Guanajuato con la ponencia que lleva por nombre: *Efectos del Confinamiento en Estados Emocionales y las Relaciones Interpersonales de Profesores y Alumnos de la Universidad de Guanajuato*.

Al final de este oficio, se anexan carta de aceptación a dicho congreso.

De ante mano agradezco su apoyo y quedo en espera de su amable respuesta.

Atentamente

C. María Guadalupe Torres Velázquez

Federico Medrano #312, Zona Centro, San Francisco del Rincón.
Celular: 4761027694
Correo: torvelmg10@gmail.com



Universidad 2022
13^{er} Congreso Internacional
de Educación Superior

“UNIVERSIDAD E INNOVACIÓN POR UN DESARROLLO SOSTENIBLE E INCLUSIVO”

LA HABANA, CUBA
DEL 7 AL 11 DE FEBRERO DE 2022

La Habana, 6 de diciembre de 2021.
“Año 63 de la Revolución”

Estimado(a)s colegas:

Karen Elizabeth Martínez García,
María Guadalupe Torres Velázquez,
Enoc Obed de la Sancha Villa

Nos complace comunicarle que después de analizado el trabajo: **EFFECTOS DEL CONFINAMIENTO EN ESTADOS EMOCIONALES Y LAS RELACIONES INTERPERSONALES DE PROFESORES Y ALUMNOS DE LA UNIVERSIDAD DE GUANAJUATO** por el jurado acreditado al efecto, el Comité Científico del 13^{mo}. Congreso Internacional de Educación Superior “Universidad 2022” considera que el mismo reúne las condiciones requeridas para ser presentado en nuestro Congreso del 7 al 11 de febrero en La Habana, Cuba, en el IX Taller Internacional “La Virtualización en la Educación Superior”, por lo que será incluido en las Memorias del evento, las que estarán debidamente acreditadas con el respectivo ISBN. Posteriormente le informaremos la modalidad de presentación de su trabajo.

Necesitamos tener su confirmación de que ha abonado la cuota de inscripción del evento hasta el 7 de enero de 2020, para disponer su participación en el programa científico del Congreso y en correspondencia incluirlo en las memorias del evento. Le recordamos que puede realizar el pago el evento de manera online. En caso de que requiera más información puede comunicarse con la Secretaría Ejecutiva del Congreso mediante los correos electrónicos: sejecutiva@congresouniversidad.cu, rvicenter@uclv.cu, o visitar nuestra página web: <http://www.congresouniversidad.cu> donde podrá consultar detalles sobre su participación en el evento, los precios de inscripción y las diferentes agencias que le pueden ayudar a organizar su viaje. Para ofertas de estadia usted puede coordinar con la agencia HAVANATUR, a través del correo: esp5.eventos@havanatur.cu

Nos sentiremos honrados de compartir con usted estos días de intercambio de experiencias y sirva además este marco, para debatir reflexiones y criterios en torno al eje central del evento y abrir un espacio para la discusión sobre el trabajo universitario en nuestras instituciones.

Esperamos contar con su inestimable presencia, la cual contribuirá a enriquecer el diálogo entre los actores de la obra educativa que se desarrolla, a tenor de las exigencias de nuestros pueblos.

Esperando contar con su participación, Le saluda cordialmente,

Saludos Cordiales,

Roberto Vicente Rodríguez
Secretario Ejecutivo
IX Taller Internacional “La Virtualización en la Educación Superior”

